

**FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 4.2 & 4.3 TA 2022/2023**

19711128 - ZETY FITRIYANI NASHRIYATIN YUWONO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION IPM 1	Survei primer itu gimana? gak di cek dulu nadi sm nafasnya? kok langsung rjp? Belajar lagi algoritmanya dan cara resusitasi yg baik dan benar
STATION IPM 2	tidak ngecek respon di awal, ngitung karotisnya maksimal 10 detik aja, kalo semenit kelamaan pasien keburu memburuk, pasang ET nya terlalu lama prosesnya, posisi laringoskop terlalu datar nyender banget ke gigi pasien, nyambungin ET nya ke selang oksigennya kok gitu caranya? trus habis ET terpasang harusnya bagging lagi bukan cuma disambungin ke selang oksigen mana nhyambunginnya posisinya salah
STATION IPM 3	Penetalaksanaan awal, terkait pemberian cairan juga dijelaskan dengan baik ya, dengan jenis cairan apa, indikasinya apa. Lakukan pemeriksaan dengan lege artis ya dik, yang ingin kami lihat adalah proses adek dalam memeriksa dan menginterpretasikan hasil yang didapatkan dari pemeriksaan. Perhatikan waktu untuk memeriksa Vital Sign ya, kapan diperbolehkan menghitung dengan singkat selama sekian detik kemudian dikalikan sekian (perhitungan tersebut tidak dapat digeneralisasi pada semua kondisi). PEmeriksaan fisiologis, berlatih kembali ya, dimana lokasi yang tepat untuk memukulkan palu hammer nya. Pelajari kembali bagaimana menilai pemeriksaan sensoris pada pasien tidak sadar ya dek, pemeriksaan kekuatan otot?,
STATION IPM 4	Anamnesis msh terlalu singkat dan belum mengarah, kalau anamnesi benar Anda akan lbh mudah utk pxnya mau kemana, VS mestinya di awal, krg teliti memperhatikan instruksi, px lokalis krg lengkap ada banyak yg bisa diperiksa, hrsnya melakukan px penunjang dan meminta hasil
STATION IPM 5	Ax: belum ditanyakan RPD-riwayat perkembangan awal-RPK; Px psikiatri: tidak melakukan dengan lengkap 12 pemeriksaan psikiatri (hanya 4 benar); diagnosis: masih keliru antara Dx dan DD; Tx: ada 1 obat yang tidak tepat, Edukasi: edukasi terkait penyakit pasien masih kurang (harusnya rawat inap)
STATION IPM 6	diagnosis belum sesuai, diare cair akut dengan dehidrasi, tatalaksana emergency belum legeartis, tindakan emergency airway dan breathing belum dilakukan, tindakan pemasangan infus belum selesai, perhatikan aspek sterilitas tindakan
STATION IPM 7	antropometri belum dilaksanakan. Pemeriksaan fisik thoraks kurang fremitus dan bunyi jantung. pemeriksaan lien belum dilakukan. darah rutin semua normalkah? px penunjang hanya darah rutin, disebutkan yg lain tetapi tidak sesuai. Dx-Tx-edukasi belum.
STATION IPM 8	Pemeriksaan fisik tidak lengkap, vital sign tidak diperiksa, cuma periksa suhu, itu pun setelah semua diagnosa dibuat. critical thinking masih kurang sistematis. Pemeriksaan fisik toraks tidak sistematis. Diagnosa banding salah (pneumonia), terlalu jauh dengan diagnosa kerja (asma, derajat apa? tidak dituliskan). Terapi kurang lengkap.
STATION IPM 9	Ax ok, px fisik sinau meneh, tampak ga fokus kayak banyak pikiran, tensi 110/70 kok bs HT grade 2, gimana tau px mulut tanpa melakukan px dg bener, px leher salah px jvp salah, px abd sinau lagi blm bener, px ekstremitas yg bner ya, px CRT yg bnr ya dipencet beneran dan dicek bner dalam 2 detik, cuci tangan mazhab who ya mbak jgn bikin mazhab sendiri